

Veteranenvereinigung EASV

Veteranenmeisterschaft 2025

Seen-Gotzenwil/ZH, 5.7.2025

Medienmitteilung



Die Veteranen haben ihre Meister

Schweizer Veteranenmeisterschaft Armbrust 30m

Die Veteranenvereinigung des Eidgenössischen Armbrustschützenverband (VVEASV) haben am 5. Juli 2025 ihre Besten in 4 Kategorien bestimmt. Sie durften Gastrecht beim ASV Seen-Gotzenwil geniessen. 57 Schützen haben sich Qualifiziert und durften somit zu den Final's antreten.

Während im letztjährigen Bericht von angenehmen Bedingungen geschrieben wurde, darf dieses Jahr ohne Übertreibung von „hochsommerlichen Temperaturen“ berichtet werden. Trotzdem wurden gute Resultate erzielt. Während die erste Ablösung, Veteranen aufgelegt, noch von komfortablen Bedingungen profitieren konnten, hatten es die nachfolgenden Ablösungen ungleich wärmer. Der ganze Wettkampf war sehr gut vorbereitet und gab zu keinen Klagen Anlass. Die Auswertung im Büro verlief in gewohnt hoher Qualität und speditiv.



Im Büro herrschte Ordnung

Die Meister ihrer Kategorien



Ernst Zellweger gewann mit einem beeindruckenden Endspurt die Kategorie Veteranen frei, vor Richard Raschle und Renato Schulthess.

André Nikles gewann, Punktgleich mit Christoph Trachsel und vor Theres Eberhard in der Kategorie Veteranen aufgelegt.



Ehrenveteranen frei wurde von Kurt Stalder, punktgleich mit Bernhard Schwegler und vor Erich Sarbach gewonnen

In der Kategorie Ehrenveteranen aufgelegt durfte sich Andreas Berger feiern lassen. Er erzielte das zweitbeste Tagestotal von 286 Pkt. und verwies somit Edy Räber und Peter Walker auf die Ehrenplätze.



Veteranenvereinigung EASV

Veteranenmeisterschaft 2025

Seen-Gotzenwil/ZH, 5.7.2025

Medienmitteilung



Spezielles und Fazit

Mit stoischer Ruhe schickten sich die „alten Armbrustschützen“ in ihre Aufgaben und gaben dabei ihr Bestes.

Dank moderner Technik konnten die Wettkämpfe an grossen Bildschirmen live mitverfolgt und kommentiert werden.

Dank guter Vorbereitung von Schützenmeister Trapani konnten die übrigen Vorstandmitglieder den Anlass ohne Probleme und Reklamationen über die Bühne bringen. Tatkräftig unterstützt wurde das Büro von Andre Höhener, seines Zeichens neuer Chef der Armbrust Schweizermeisterschaften. Ein ganz spezieller Dank gehört den Kollegen aus Seen-Gotzenwil, welche für eine perfekte Infrastruktur besorgt waren.

Zum Schluss durfte Richard Wagner den erfolgreichen Schützen mit Kranzkarten und Blumensträussen gratulieren und den noch zahlreich anwesenden Schützen für ihr Erscheinen danken.



Die Resultate wurden eifrig kommentiert.

Weiterführende Informationen

Die detaillierten Ranglisten und Informationen stehen auf der EASV-Seite

(<https://easv.ch/armbrust-sport/veteranensport/resultate-ranglisten>) online zur Verfügung.

Text/Bild: R. Weibel